
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Wie ist der Stand zum Umbau des Überganges “Artur-Ladebeck-Straße - Hüttenstraße“, um einen 
barrierefreien Übergang zwischen Stadtbahnhaltestelle und Bahnhof Brackwede zu ermöglichen? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Derzeit wird die Entwurfsplanung für den Aufzug und parallel die Genehmigungsplanung für die 
Tragwerksplanung vom Ingenieurbüro erarbeitet. In der zweiten Jahreshälfte 2023 werden der 
Bezirksvertretung Brackwede die Planung und weitere Informationen zur Verfügung gestellt. 


